



# なかよし教室通信

令和7年4月1日 なかよし教室コーディネーター

桜が咲き、新たな出会いの季節になりました。なかよし教室も、7月からスタートとなります。  
放課後子ども教室は、地域の協力で子どもたちの居場所をつくる事業です。

なかよし教室でも、地域のボランティアスタッフが子どもたちと楽しく活動しています。この通信で教室に興味を持っていただけたら、とても嬉しく思います。7月から皆さんに会えるのを楽しみにしています。※参加申込をしていただける方は、\*教室からのお願い\*を必ずご確認ください。

## 教室ではどんなことをするの？

月に2回くらい、土曜日に活動します。

自由に好きなことをして遊んだり、調理・風船バレー大会・

クリスマス会などのお楽しみイベントをしたり…

学年の違うお友達も、大人のスタッフも、いっしょに楽しく過ごします。

なかよし教室では、とくにドッジボールが大人気です！



## 教室のスタッフを紹介します

なかよし教室には、「コーディネーター」と、4人の個性豊かなスタッフがいます。

スタッフは、NPO 法人「子育てサポーターチャオ」のメンバーが中心です。

工作が得意なスタッフ、イベントを企画するのが大好きなスタッフ…

どのスタッフも、皆さんと遊べるのを楽しみに待っています！



## \*教室からのお願い\*

★ 保護者の方は、開始時間と終了時間に多目的ホールの入口まで送り迎えをお願いします。

※必ず対面での引渡しとしていますので、ご協力をお願いします。

★ 教室の日は、飲み物を多めにお持ちください。

★ 保護者の方も是非ご参加ください！お手伝いしていただける方、見学したい方は、コーディネーターにご連絡ください。

※初回：7月5日は、保護者とスタッフとの顔合わせを行います。

(スタッフからのあいさつや教室についてのお話をさせていただきます。)

保護者の皆様は、9時15分に多目的ホールへお集まりください。